

Le Forum Social Mondial organise un colloque sur Fidel Castro



La Havane, août 10, (RHC).- Le Forum Social Mondial organise à Montréal un colloque à l'occasion des 90 ans du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro.

Le colloque consacré à Fidel aura lieu à l'université de Québec, à Montréal, siège principal de la rencontre altermondialiste.

Le comité organisateur a indiqué que ce 13 août Fidel fête 90 ans d'une vie assumée comme peu d'hommes sur cette planète.

« Sa position de paladin du développement humain et de la solidarité internationale a fait de Cuba un acteur important dans l'arène internationale. Il est devenu, signale le comité organisateur du Forum Social Mondial, le leader le plus expérimenté au monde, un lutteur inlassable pour toutes les causes de grande valeur universelle. »

Le texte cite sa position en faveur de l'éducation, de la santé, de la paix, de la solidarité, de la justice et de l'environnement et contre l'hégémonie, le pillage et le néolibéralisme.

« Fidel figure parmi les hommes exceptionnels de notre temps. Son 90e anniversaire appelle à explorer des aspects de son œuvre et de sa personnalité » souligne le texte du comité organisateur.

Deux intellectuels canadiens animeront ce colloque. Il s'agit de Claude Morin, professeur à la retraite de la Faculté d'Histoire de l'université de Montréal.

Sa communication s'intitule Fidel, le leader et son peuple.

Le second intervenant, Arnold August, journaliste et conférencier canadien est l'auteur des livres « Démocratie à Cuba et les élections de 1997 et 1998 et « Cuba et ses voisins : Démocratie en mouvement »

Arnold August développera le sujet : Fidel, le combattant anti-impérialiste.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/102415-le-forum-social-mondial-organise-un-colloque-sur-fidel-castro>



Radio Habana Cuba